日々感謝



発行 羽ノ浦中学校 第2学年 2023/6/30

人権について考えてみましょう

6月に入り、私たちの身の回りにある人権問題をテーマに人権作文を書きました。 「人権」とは一人ひとりが、人として幸せに生きる権利です。当たり前のことのようですが、現実にはいじめや児童虐待、インターネット上での誹謗中傷、個人の名誉やプライバシーの侵害など、問題が後を絶たないのも事実です。

私たちは、みんな幸せに生きる権利をもっています。しかし、自分の幸せのためだけに他人を傷つけたり、他人の幸せを邪魔する権利はありません。自分に大切な家族や友人がいるように、周りの人にもその人を大切に思う人がいます。作文を書く機会に、じっくりとみんなが幸せに生きるために自分がどう取り組んでいけばいいのかを考えてみましょう。みなさん一人ひとりが「人権」について考え、しっかりと向き合っていくことが、みんなの笑顔につながります。「今」の自分の行動がどのような影響をあたえるかを考るとともに、互いを認め合う関係をこれからも築いてくれることを願っています。

大運動会、みんながんばりました

[自分が取り組めたこと・学年でがんばったこと]

・ルールを守り、時間を守り、マナーを守ったと思います。ねこ1で体重移動を考え、実行したり、ペアと話し合いをしたりして工夫を凝らしました。後輩にかっこいいところを見せたかったので、積極的に取り組めました。

- ・私は走るのが苦手だから差を縮めることはできなかったけど、次の子にバトンを渡すのがうまくいったので、うれしかったです。あと1年生が困っていたら助けるということに気を遣いながらがんばりました。
- ・学年でがんばったことは、運動会の練習です。人生 山あり谷ありでは、みんなで「ハードルは足を前に出 した方がいいよ」など教え合って良かったです。運動 会の後、軍に関係なく、「お疲れ様」・「楽しかった」 とか言って良い学年だなと思いました。
- ・学年では、おもにテントの設営・片付けをがんばりました。一人ひとりが自分のできることを見つけ、とても早く終わらせることができました。片付けでは、重い物はねこ車に乗せて運ぶなど、工夫をすることができました。みんなで軍関係なく、協力して取りくむことができてよかったです。

動会



三者面談について

7月21日(金)~28日(金)にかけて、三者面談を行います。場所は、各学級で行う予定です。

- 学校での様子について
- 家庭での生活について
- 学習について
- 部活動について
- 進路について
- その他
- ※ 生徒の皆さんは、制服(部活中の人は体操服)で来てください。

資源回収お世話になりました

6月3日(土)は、資源回収でした。地域の方のおかげで、沢山の資源を回収することができました。また車をだしてくださったり、交通整理をしてくださったり、回収してきた資源をトラックに積んだり、役員の方々を始め多くの保護者の皆様のご協力で作業を行うことができました。暑い中、本当にお世話になりました。



7月の行事予定 行 日 曜 給食 事 1 家庭人権学習の日 日 月 ○ 実力テスト・早朝読書週間 4 火 水 6 木 7 金 漢字検定 9 H 10 月 11 火 水 13 木 14 金 15 日 17 毎の日 18 火 19 水 全校集会 20 木 夏季休業日開始•三者面談 21 金 日 三者面談 24 月 25 火 者面談 水 市陸上大 26 27 木 三者面談 28 金 E者面談 31 月 8 の行事予定 日 曜 給食 行 火 2 水 3 木 4 金 月 7 8 火 9 水 木 10 14 月 学校閉庁日 15 火 学校閉庁日 16 水 学校閉庁日 17 木 18 金 月 21 22 火 23 水 木 25 金 日 月 28 29 火 水 30 夏季休業日最終日 31 木